
 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 奥野悦弥 幹事 伊藤広治 会報 青山和成   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

インスピレーションになろう 
本日 第 733 回 2018 年 12 月 15 日(火曜日)725 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program    

 

 

 

 

                 

                                                                                

 

前回 第 732 回例会 2018 年 12 月 4 日（火曜日)記録 

                

＜出席報告＞ h

a 

 
 

 

員 総 数 18 名  

 

出 席 者 14 

 

名  出 席 率 77.77 ％ 前々回補正出席率 55.55 ％  

  

   

                                   ハンバーグーセット 

＜会長挨拶＞           愛知長久手ロータリークラブ 

幹事  伊藤 広治 

 

皆さんこんにちは、わたくしは最近長久手市のことに多く関わることが増えました。 

先日の子ども食堂を応援する餅つきイベントに参加した折にボランティアに来ている餅つ

きのがんこおやじの会にスカウトされましたがまだ入会は渋っております。またもう一つの

会、女子大生らのボランティア「土鍋の会」は以前、別の市民会議で話したことがあり、餅

つきの時に次回土鍋の会が 12/1 にあるので来てくださいというお誘いがありましたので参

加してきました。 

東北の震災時に世代を超える関り、ほんとに近隣での関りが薄れている昨今、鍋を囲んで老若男女集まりなん

でもいいからコミュニケーションを取り励ましあい、協力して生きていきましょうという趣旨で集まったのがき

っかけで全国の学生たちがそれぞれの地域で行っているようです。 

餅つきで知り合ったがんこおやじの会のメンバーも誘われたようで来てました。 

さて５テーブルに学生やらおじさんおばさん集まって 5種類の鍋を囲んで話が始まりました。味が違うのでそ

れぞれ動き回ってしゃべりながら食べてテーブルを回りました。 

僕の向かいのおじいちゃんは老人会でなるべく近隣の人たちと交流をはかろうと毎月イベントを企画してチラ

シを作っていました。みんなそれぞれのコミュニティーがあり活動があり、苦労と努力があり人のために精一杯、

活き活きと生きている感じがしました。 

極地的な小さな交流でもまずは続けることが大切でいずれ広がり大きなものになっていくことを期待しまし

た。 

私は先月から長久手市の市議会議長と市長に商工会役員の立場から陳情書を渡しに行き対談いたしました。こ

れからの長久手に対する期待と懸念、どう動くべきかを考えさせられました。リニモテラスなる大きな予算を使

う交流施設、単なる負債を残さずいかに活用していくか市民が利用しやすい有意義なものにするのはハードにお

金をかけるのではなく、運用するソフトをしっかり作り込む必要があります。またその場に自身が駆り出されて

いく予感がしました。 

第 6次長久手総合計画の意見集約の依頼が愛知長久手ロータリークラブにも届きました。これからの長久手市

をこのクラブにも担う期待が市からもされていると思います。市の未来に寄り添えるクラブでありたいと願いま

す。 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１８－２０１９ 

WEEKLY 

 

於：うきよ寿司  受付 18:15 

                 開会 18:30～ 



＜委員会報告＞ 

■ニコボックス委員会■ 

・本日は年次総会宜しくお願いします。                            奥野悦弥 

・本日年次総会よろしくお願いいたします。                          伊藤広治 

・早、12 月今年も終わりです。今年も残り少ない日々“ガンバリ”ましょう!!            丹羽司一 

・本日もよろしくお願いします。                               大島昭夫 

・年次総会よろしくお願い致します。                              山田文明 

・年次総会よろしくお願いします。皆さんお元気なお顔を見れてうれしく思います。        中川清子 

・本日もよろしく御願い致します。                                                   青山和成 

・本日もよろしくお願いします。                               田中信子 

・書道展のお手伝いありがとうございました。当日もよろしくお願いします。           大月涼子 

・最近は天候不順でありますので、体調管理にご留意下さい。本日もよろしくお願いいたします。  近藤鋭雄 

・今日もよろしくお願いします。                               大橋良宣 

・本日もよろしくお願い致します。                              小谷恒夫 

“  ダイエット  デブからヤセて  ヤセからデブ  どちらも愛嬌
あいきょう

  かわいさ倍増
ばいぞう

！ ” 

   

＜幹事報告＞ 

 

① 本日例会終了後、第 6回理事役員会を行うます。理事役員の方は例会終了後お集まりください。 

 

② 次週例会は年末家族例会になります。時間１８：３０からとなります。 

場所 うきよ寿司  名古屋市北区大曽根３－９－７  よろしくお願いいたします。 

  最終のご案内をメール・ＦＡＸにて今週中に送らせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

③ 先日 FAX・メールにて書道展搬入手伝い及び表彰式出欠のお願い連絡を送らせていただいております。 

  返信期日本日までとなっております。まだご連絡をされていない方は、至急ご連絡よろしくお願いいたします。 

 

 

＜卓 話＞                     「 年次総会 」             会長 奥野 悦弥 
 

みなさんこんにちは。12 月に入ったというのに暖かい日が続きます。気温の変動が大きく体調管理大丈夫でしょうか。 

さて、本日は年次総会ということでまずは、20-21年度会長の承認をいただきたいと思います。ご本人には、すでに内

諾をいただいておりますが、冨田 盛義さんを承認いただけますでしょうか。ご承認いただけるという方は拍手をも

ってご賛同ください。ありがとうございます。ここで 20-21 年度会長を冨田 盛義さんに決定いたしました。 

それでは、つづいて中川会長エレクトには、次年度の活動と各委員長の指名の概要を年内にご勘案いただきますよう

お願いいたします。 

7 月より 18-19年度が始まりあわただしく今年ももう少しで終わろうとしています。 

この半年を振り返り様々な奉仕活動をしていく中でより地域との関りをもって村井ガバナーが今期のテーマに挙げら

れた「自分たちの街でロータリーを自分たちの街からロータリーを」実践していくことが大事であるということ痛感

しています。来年は、より充実した活動ができるようにしていきたいと思います。 

以上を持ちまして年次総会を終わります 

 

  ２０１９－２０年度  会長エレクト  冨田 盛義    ２０１９－２０年度    副幹事  神谷 恵理 

 ２０２０－２１年度  会長      冨田 盛義 ２０２０－２１年度    幹事   神谷 恵理   

理事会にて承認をいただきました。よろしくお願いいたします。 

 



                                                                  

                                                                          

                                                                         

                                                                         

                                                                        

12 月 18 日(火) 12 月 25 日(火) 1 月 1 日(火) 1 月 8 日(火) 

 

卓  話 

(職業奉仕委員長会議報告) 

 

 同週祝日振替休会 

 

休    会 

 

  新年第一夜間例会 

（トヨタ博物館）  

  

 

  

   （小肥羊） 


